

16 junio 1944 1

NUESTRA CIUDAD

DRENAJES ABANDONADOS.- LA FERIA DEL LIBRO Y LOS SUFRIDOS INTELECTUALES.- EL AGUA DE LAS LOMAS.- PREVENCION DE ACCIDENTES EN LOS CINES.

Por Rafael García Granados.

Las lluvias de la semana pasada, menos copiosas por cierto - que algunas del año anterior, ocasionaron inundaciones en varias calles céntricas y en algunos barrios, más graves que todas las - que anteriormente había sufrido nuestra sufrida ciudad. Esto viene a demostrar que el estado de los drenajes es desastroso; desastre natural por otra parte, puesto que los colectores no pueden - menos que seguir los movimientos de nuestro veleidoso subsuelo. -

Proyectados y contruidos en buena parte hace treinta años y más, para una ciudad de menos de medio millón de habitantes, han prestado ya sin duda el servicio que humanamente puede pedírceles. Pero nosotros somos así. Siempre hemos sido así. Creemos que una - vez hechas las cosas no hay que ocuparse más de ellas ni para conservarlas ni para reponer las partes que se destruyen. Y nos dedicamos a hacer obras nuevas, anillos de circunvalación y monumentos al mudo senador de Cuatro Ciénegas, en vez de dedicar todos - nuestros esfuerzos a mantener y reconstruir lo indispensable. Otro tanto sucede con nuestros edificios públicos que en vez de mantenerse en buen estado de conservación están invariablemente desportillados, con las paredes descascaradas y rayadas, con los pisos faltos de mosaicos o reparados de otro color. Esta desidia para - mantener en buen estado lo que tenemos se nota principalmente - cuando visitamos las grandes ciudades extranjeras y vemos la atención que se presta a la conservación de edificios y obras públicas,

que es siempre preferente a la construcción de otras nuevas. En otros tiempos habríamos podido comparar este descuido interior y relumbrón exterior, con los vestidos de ciertas mujeres que eran flamantes y de seda por fuera, en tanto que su ropa interior estaba sucia y desgarrada; pero esta comparación ya no puede hacerse hoy, porque no tienen ropa interior que remendar.

- - - - -

Están haciéndose ya los preparativos para la Feria del Libro que, como los dos últimos años, habrá de celebrarse con gran animación y concurso intelectual, en la Avenida del Palacio Legislativo. Como en años anteriores habrá numerosas conferencias pronunciadas por nuestros más destacados valores y, como en años anteriores, el empresario procurará que estas conferencias sean gratuitas por parte del conferenciante, es decir, que no se le pague nada, porque estamos acostumbrados a no retribuir a estos señores que se dedican a la despreciable tarea de ilustrarnos. Sin embargo, hay quienes no piensan así; los conferenciantes se encuentran entre ellos. Dicen que el año pasado la Feria del Libro le produjo doscientos mil pesos al Diputado Carlos A. Madrazo, distinguido camisa roja de la airosa epopeya de Coyoacán, y que es justo que algunas migajas del festín les lleguen a los que cooperan al éxito de la Feria mediante la difusión de sus conocimientos. Pero como estos señores llevan muchos años de practicar las enseñanzas del camaleón, lo probable es que este año vuelvan a complacer al empresario con sus pláticas gratuitas que nadie agradecerá.

- - - - -

- - - - -

Tenemos el gusto de transcribir a las muchas personas que nos han escrito acerca del mal servicio de agua en las Lomas de Chapultepec, la parte conducente de la siguiente carta que tuvo la atención de escribirnos el señor Ingeniero Eduardo Molina, Director de Aguas y Saneamiento del Distrito Federal.

"Efectivamente el servicio de agua en esa colonia ha sido muy deficiente; porque, el volumen de que se disponía no era bastante para el abastecimiento y nos obligaba a establecer turnos o tandeos por zonas; pero, jamás e han dado órdenes ni se han ejecutado trabajos con el propósito de dar preferencia en el servicio a determinadas casas.

"Actualmente el servicio de agua en la colonia ha mejorado considerablemente al poner en servicio un nuevo pozo que no había sido posible utilizarlo debido a las dificultades que se tienen para la importación de maquinaria y próximamente se pondrá en servicio otro más.

"Con todo gusto, si usted lo desea podremos darle una amplia información sobre las condiciones del servicio de agua en la Colonia Lomas de Chapultepec".

- - - - -

Hemos recibido una carta firmada por Manuel P. Roca (Corregidora 79) en la que dice que el Cine Progreso Mundial, situado en la esquina de Jesús María y Corregidora, cuenta para caso de incendio con salidas estrechas e insuficientes y que por el No. 49 de la calle de Jesús María, en una casa colonial que actual-

mente está en obra, podría hacérsele otra salida para garantía del público espectador. Ponemos lo anterior en conocimiento de la oficina respectiva del Departamento Central, para que se sirva tomarlo en cuenta en caso de que el referido cine no llene los requisitos que señala el Reglamento de Construcciones.

- - - - -

Doña Basilia Ameyugo de Gómez vendió en \$ 120,000.00 a don David Jessurun Levy la casa No. 152 de las calles de Zaragoza con 711 metros.- Mmd. Alice Lamontagne compró en \$ 105,000.00 a M. Robert Frazer la casa No. 62 de la Av. México con 3320 metros.- Don Enrique Cornejo Sterling vendió en \$ 80,000.00 a don José E. Lobato la casa No. 64 de las calles de Gabriel Mancera con 435 metros.- Doña ~~María~~ Rosaura Rojas de Múgica compró en \$ 40,000.00 a don Ignacio S. Rodríguez la casa No. 275 de las calles de Durango con 806 metros.- Doña Guadalupe Velarde y Olaguibel vendió en \$ 40,000.00 a don Luis Bigel y Renta la casa No. 139 de las calles del Alamo.- Don José Montes Corujo compró en \$ 35,000.00 a don Juan Casero Pacheco la casa No. 27 de las calles de Cozumel.- Don Santiago Mendoza M. compró en \$30,000.00 a don José López Huerta la casa No. 25 de las calles de los Alpes con 160 metros.- don Alberto Martínez Villanueva vendió en \$ 25,000.00 a don Juan Fernando Fonseca la casa No. 237 de las calles del Ciprés con 294 metros.- Doña Dolores Mier de Cué compró en \$ 30,000.00 a don Victor Ortiz Campillo la casa No. 40 de las calles de Juan de la Granja con 716 metros.- Don José Luis San Martín González vendió en \$ 25,000.00 a don Pablo Zetón Nello so la casa No. 112 de la Calzada de Guadalupe con 772 metros.